



みなみ風

大府南中学校
大学校だより
第395号 (R5-8)
令和5年10月2日(月)

燃えろ 南中魂！

10月を迎え、早いもので令和5年度も折り返し点を迎えました。今月は、生徒がとても楽しみにしている学校祭があります。学校祭の午前は、「合唱の部」と「作品展示鑑賞」、午後は「海外派遣報告会」「フリーステージ」「生徒会企画」が予定されています。10月に入り、生徒は試験が終わった余韻に浸るまもなく、学校祭に向けて動き出します。この大きな行事の準備、取組に奮闘する生徒の姿が見られるとともに、校内の至る所で、合唱の練習の歌声が響き渡り、学校に活気が戻ってくることでしょう。

行事を通して生徒は必ず成長します。当日までにどう創りあげていくのか。笑いあり、涙あり、怒りあり、苦しさあり、それをしっかり受け止めながらどの生徒も最後には「がんばった」「よかった」と思えることを願っています。そして、熱く燃える、南中魂を見せてくれることを期待します。保護者の皆様にはぜひ足を運んでいただき、温かく見守っていただきますようによろしく願いいたします。

校長 岡村雅浩

地震避難訓練(9月1日)

当日は気温がかなり高く、運動場への避難訓練はできませんでした。教室の中での身の守り方や校舎から運動場へ避難する際の方法の確認等を行いました。廊下では非常に静かに避難の態勢を取ることができました。



職員不審者対応訓練(9月4日)

もしも学校に不審者が現れたら、という設定で東海警察署の職員の方を講師にお迎えし訓練を行いました。このようなことが無いことが1番ですが、真剣に研修を受け今後のもしもに備えます。



第2回学校保健委員会（9月11日）

「生活習慣について考えよう」というタイトルで、大府市保健センターの玉村様に講師していただきました。当日、発熱での欠席者や早退者がやや多かったため、急遽教室への配信としました。まだまだ、暑い日や、気圧が不安定な日も多く、体調を崩している人が多いようです。生活習慣を見直すきっかけになるとよいですね。



大府市による校内設備の改修工事



〈鳩よけネット〉

昇降口前や体育館横の駐輪場屋根のあたり一帯に鳩よけネットを張っていただきました。毎日鳩ふん被害に悩まされていたことが解消されそうです。

〈エアコン設置〉

美術室・木工室・金工室にエアコンが新設されました。残暑の厳しさを乗り越えることができました。

ラーケーションについて

10月よりラーケーションが始まりました。ご家庭でよく相談し、有意義なお休みにしてほしいと思います。給食をカットさせていただく都合上、予定が立ち次第、お早めにカードを提出してくださるようお願いいたします。

令和5年度3学期からの市内中学校の学校給食費の無償化について

大府市では、「こどもをどまんなか」に考える「こども輝く未来応援八策」を新たにスタートさせています。市長が9月議会において、物価高騰等による子育て世帯の経済的負担を軽減するとともに、子育て支援を強化するため、令和5年度3学期から市内中学校の学校給食費を無償化することについて、表明されました。

そのため、令和6年1月分以降、学校給食費は引き落としをしないこととなりますので、ご承知おきください。